
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul
Campus Porto Alegre
Conselho do Campus

RETIFICAÇÃO DE ATA

Na Ata 11/2019 da 11ª Reunião Ordinária de 2019, ocorrida em 16 de dezembro
de 2019:

Na linha 18:
ONDE SE LÊ :

(...) O conselheiro Douglas versou sobre o processo nº 23368.002165/2019-71 (...)

LEIA-SE:

(...) O conselheiro Douglas versou sobre o processo nº 23368.002165/2019-71,
criticando a decisão do conselho, a qual trouxe prejuízo ao servidor Rafael Dutra Soares, tendo
sua carga horária reduzida para 24h semanais, quando deveria ter sido 18h semanais, uma vez
que não houve opção do servidor para 40h semanais no processo. Criticou não haver parecer
de toda equipe de trabalho no processo, bem como apontou erro de arquivamento nas páginas
12 a 16 (consta um parecer da CEPE referente ao processo de opção de área acadêmica de
Rafael Cruz da Silva). (...)

Nas linhas 59-60, 93 e 97:
ONDE SE LÊ :

(...) Adriana da Silva (...)

LEIA-SE:

(...) Adriano da Silva (...)

Nas linhas 67-69:
ONDE SE LÊ :

(...) O conselheiro Clúvio solicitou para registrar em ata que o conselheiro
Douglas afirmou que “é uma sacanagem mesmo” (...)

TEXTO SUPRIMIDO

Nas linhas 83-84 :
ONDE SE LÊ :
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(...) O conselheiro Douglas solicitou declarar seu voto de abstenção, sem
justificá-lo. (...)

LEIA-SE:

(...) O conselheiro Douglas absteve-se do voto por ser o autor da proposta(...)

Nas linhas 121-122:
ONDE SE LÊ:

(...) Durante a discussão, o conselheiro Clúvio solicitou que fosse que registrado
em ata que o conselheiro Douglas o chamou de cara de pau. (...)

LEIA-SE:

(...) Durante a discussão, o conselheiro Clúvio solicitou que fosse registrado em
ata, que o conselheiro Douglas referiu ser muita cara-de-pau o que ele estava dizendo. (...)

Porto Alegre, 08 de março de 2021.

FABRÍCIO SOBROSA AFFELDT
Diretor-Geral do Campus Porto Alegre

* A via original encontra-se arquivada na Secretaria do CONCAMP.


